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Проблемы есть, 
их надо решать

В университете прошло отчетно-выборное партийное собра
ние, на котором концентрировалось внимание на работе пар
тийной организации за отчетный период в свете решений По
становления краевого комитета КПСС «О мерах по совершен
ствованию подготовки специалистов и перспективах развития 
КрасГУ». С докладом выступил секретарь партийного бюро 
университета В. А. Сапожников.

При рассмотрении вопроса о 
мерах по совершенствованию 
подготовки специалистов и 
перспективах развития Красно
ярского государственного уни
верситета краевой комитет 
КПСС дал оценку деятельности 
партийной организации и кол
лектива университета и наметил 
меры по повышению уровня 
идейно-воспитательной работы, 
качеству подготовки специали
стов и развитию материальной 
базы университета.

В Постановлении бюро край
кома КПСС по университету и в 
приказе Министерства высшего 
и среднего специального обра
зования РСФСР (N2 344 от
29.07.76) указывается, что в 
университете не в полной мере 
используются имеющиеся ре
зервы для повышения уровня 
подготовки специалистов, низка 
требовательность к руководите
лям факультетов и кафедр в 
вопросах повышения эффектив
ности учебно-воспитательной и 
научно-исследовательской ра
боты; указывается на то, что в 
университете не добились еще 
того, чтобы воспитательная ра
бота стала делом всего коллек
тива, что значительная часть 
преподавателей слабо связана с 
жизнью студентов, не бывает на 
комсомольских собраниях, сла
бо знает их интересы и на
строения. Деятельность партий
ной организации была направ
лена на устранение недостат
ков, отмеченных в названных 
документах.

Для решения этого вопроса 
такой короткий срок не может 
быть реальным. Но работа в 
этом плане, как отметил до
кладчик, партийной организа
цией велась и будет осуществ
ляться в дальнейшем.

Основой нашей идеологиче
ской работы стало изучение 
Отчетного доклада Л. И. Бреж
нева на XXV съезде К П С С , а 
также других документов съез
да. Поставлена задача, чтобы 
каждый преподаватель, сотруд
ник, студент глубоко изучил ма
териалы съезда, воспринял их 
как руководство к действию. 
Эти задачи призвана решать 
система партийного и комсо
мольского политпросвещения.

В университете на данный 
момент работают 9 методоло
гических семинара, в которых 
обучается 220 человек, филиал 
вечернего университета марк
сизма-ленинизма этим летом 
закончило 1*8 слушателей, в на
стоящее время здесь учится 
47 преподавателей и сотрудни
ков. Систематически работают 
два кружка текущей политики, 
в них занимается 43 человека.

Определенная работа была 
проделана по совершенствова
нию политического просвеще
ния студентов. Как отметил до
кладчик, улучшилась успевае
мость студентов по обществен
но-политическим дисциплинам. 
По итогам прошлого учебного 
года она составила 97,6 про
цента. В целом успешно был 
сдан выпускниками государст
венный экзамен по научному 
коммунизму.

Партийное бюро проводило 
линию на дальнейшее повыше
ние роли политического обра
зования, повышение авторитета 
пропагандиста. В университете

сформировались зрелые про
пагандистские кадры. Среди 
них профессора П. М. Шуры
гин, А. Я. Власов, доценты 3. Г. 
Гольд, П. Г. Гавриленко, стар
ший преподаватель Н. К. Фир
сов и ассистент Г. И. Погреб
ной.

Вместе с тем, подчеркнул 
т. Сапожников, следует при
знать, что в этом деле имеется 
немало упущений. Некоторые 
товарищи нерегулярно занима
ются политобразованием, еще 
много пропусков занятий без 
уважительных причин. Это, в 
частности, наблюдалось на 
юридическом и математиче
ском факультетах.

Неудовлетворительно было 
организовано политическое ин
формирование студентов в ря
де групп, особенно на физиче
ском факультете.

Пользуясь правом контроля 
деятельности администрации 
партийное бюро принимало ак
тивное участие в решении всех 
важных проблем, стоящих пе
ред университетом, а особен
но кадровой.

Повышены требования при 
рассмотрении дел на конкурс
ной и кадровой комиссиях: кан
дидатуры в аспирантуру об
суждались партийным бюро и, 
как правило, в присутствии ре
комендуемого. Здесь надо от
метить, что в решении кадро
вой проблемы у партийного 
бюро и ректората было полное 
взаимопонимание. Так, напри
мер, два заведующих кафедра
ми по рекомендации партийно
го бюро были освобождены от 
занимаемой должности. Кадро
вый вопрос волнует весь кол
лектив,

В настоящее время в нашем 
коллективе работают 5 докто
ров, 84 кандидата наук, то 
есть с учеными степенями и 
званиями — 41 процент от об
щего числа преподавателей. Но 
такой процент очень мал, на 
это было указано и бюро край
комом КПСС.

Итоги нового учебного года 
говорят о том, что учебная ра
бота хоть и ведется, но недо
статочно. Если сравнить резуль
таты летней сессии 1975 и 1976 
годов, то можно заметить по
нижение успеваемости на всех 
факультета*, хотя число отлич
ников и возросло. Успеваемость 
по университету снизилась со
ответственно с 91,3 процента до 
88,4. Отрадно отметить, что 
студенты— коммунисты имеют 
стопроцентную успеваемость. 
Их задача — помочь студентам, 
товарищам, повышать свои зна
ния.

СОСТАВ
ПАРТИЙНОГО б ю ро

Отчетно-выборное партий
ное собрание университета 
тайным голосованием избра
ло новый состав партийного 
бюро, в который вошли 11 че
ловек: В. Ф. Кириллов, В. М. 
Трутнев, А. А. Вышегород
цев, О. Е. Щербинина, В. В. 
Гришаев, А. Д. Какухин, 
В. С. Соколов, В. А. Са
пожников, Н. Н. Круглов, 
Б. Т. Базылев, Т. А. Ростов
цева.

КОМСОМОЛУ-58 ЛЕТ
ДА ЗДРАВСТВУЕТ ЛЕНИНСКИЙ КОМСО

МОЛ — НАДЕЖНЫЙ ПОМОЩНИК И БОЕВОЙ 
РЕЗЕРВ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ, ПЕ
РЕДОВОЙ ОТРЯД МОЛОДЫХ СТРОИТЕЛЕЙ 
КОММУНИЗМА!

(Из Призывов ЦК КПСС к 59-й годовщине 
Великого Октября)'.

НА СНИМКЕ: первокурсники на занятиях в лаборатории 
механики. Фото Г. Романюты.
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СДЕЛАТЬ ЯРЧЕ 
СТУДЕНЧЕСКУЮ ЖИЗНЬ

22 октября комсомольцы цем», — сказала в своем вы-
биолого-химического факуль
тета собрались на свою от
четно-выборную конферен
цию.

Аудитория с трудом вме
щает собравшихся. Конфе
ренцию открывает секретарь 
бюро ВЛКСМ факультета 
Татьяна Бирюкова. Занимает 
свои места рабочий президи
ум. На повестке дня — от
чет комсомольского бюро о 
работе за прошедший учеб
ный год и выборы нового ак
тива.

Т. Бирюкова в своем вы
ступлении осветила все на
правления, по которым в от
четный период работало де
вять секторов бюро.

Своей основной и непо
средственной задачей комсо
мольский актив факультета 
считает борьбу за глубокие 
знания. Т. Бирюкова расска
зала о помощи, какую оказы
вает деканату учебный сек
тор — УВК факультета.

Хорошо сдали последнюю 
(летнюю) сессию четверо
курсники, процент успевае
мости их — 95,4. Стало 
больше студентов, успешно 
сдающих экзамены.

— Особое место в учебно- 
воспитательной работе, — 
говорит Т. Бирюкова, — от
водится учебной аттестации, 
которая на нашем факульте
те проводится в декабре и 
апреле.

За основное направление в 
своей деятельности бюро 
ВЛКСМ факультета считало 
работу по проведению Ленин
ского зачета. «Его организа
ционные элементы — лич
ный комплексный план, си
стема Ленинских уроков, об
щественно - политическая ат
тестация — создают благо
приятные возможности для 

работы с каждым комсомолъ-

ступлении Т. Бирюкова.
Она рассказала о практи

ке распределения обществен
ных поручений, отметив, что 
в отчетный период был нала
жен контроль за их выполне
нием.

Большую помощь бюро 
ВЛКСМ в их работе, сказа
ла Т. Бирюкова, оказывали 
партийная организация фа
культета, деканат.

— Мы убеждены, — ска
зала она в заключение своего 
выступления, — что совмест
ная работа даст хорошие ре
зультаты.

Ответственная в бюро 
ВЛКСМ за работу спортив
ного сектора—Ольга Егорова 
—говорила о том, что на фа
культете участие в спортив
ных мероприятиях и сдача 
норм ГТО для многих явля
ется тягостью.

— Трудно, — говорит она, 
— организовать студентов на 
участие в каком-нибудь мас
совом- мероприятии. От этого 
все стараются отказаться под 
разными предлогами. И вы
ходит, что, за небольшим иск
лючением, защищать спортив
ную честь факультета у нас 
некому...

О делах группы Х-41 и ее 
предоктябрьских планах мы 
узнали из выступления Нико
лая Пруса. На состоявшемся 
недавно комсомольском соб
раний студенты приняли ре
шение встать -на ударную 
вахту «60-летию Великого 
Октября — 60 ударных не
дель». В социалистических 
обязательствах, принятых 
группой, есть один пункт: в 
этом учебном году комсо
мольцы группы Х-41 дали 
слово учиться без троек. С 
этим почином они обратились

(Окончание на 2-й стр.).

Информационные 
сообщения

О РГАН И ЗАЦ И О Н Н О Е  
З А С Е Д А Н И Е

Состоялось первое органи
зационное заседание бюро 
нового состава. Секретарем 
партийного бюро единогласно 
избран В. Ф. КИРИЛЛОВ. 
Заместителем по организа
ционно-партийной работе 
В. М. ТРУТНЕВ. В сектор 
организационно - партийной 
работы включены А. А. ВЫ
ШЕГОРОДЦЕВ, О. Е. ЩЕР
БИНИНА. Заместителем 
секретаря по идеологической 
работе избрана Т. А. РО
СТОВЦЕВА. В сектор идео
логической работы вошли 
В. В. ГРИШАЕВ и А. Д. КА
КУХИН. Председателем ко
миссии народного контроля 
утвержден Б. Т. БАЗЫЛЕВ. 
В научно-производственный 
сектор вошли В. С. СОКО
ЛОВ и В. А. САПОЖНИ
КОВ.

П ЕР В Ы Е М А ТЧ И
Гол-л-л! Такой возглас 

можно было услышать в 
спортзале физфака 17 октяб
ря. Здесь с 10 часов утра 
проходило первенство юриди
ческого факультета по мини- 
футболу, посвященное от
крытию спортивного сезона 
1976—77 года.

Участвовали команды всех 
курсов, а 1 курс выставил 
две команды.

Борьба была очень ост
рой и в итоге три команды 
набрали по 8 очков. Первое 
место присуждено 5 курсу, 
так как лучшая разница за
битых и пропущенных мячей 
была у него. Второе и третье 
места соответственно заняли 
2 курс и вторая команда 1 
курса.

Соревнования показали, 
что в этом году юристы на
строены по-боевому, и наде
ются занять не последнее 
место в XI спартакиаде КГУ.

Ю. НЕПОМНЯЩИЙ.

Э С П ЕР А Н Т И С Т А М !
29 октября в главном кор

пусе (Маерчака, 6, аудито
рия 2-17) в 19 часов состоит
ся первое занятие на втором 
курсе эсперанто-отделения 
ФОП Красноярского универ
ситета. Слушателям, окон
чившим в прошлом учебном 
году первый курс, явка обя- 
ательна.

Занятия первого курса 
эсперанто-отделения будут 
проходить по понедельникам 
с 19 часов, там же. Сбор за
явлений на имя ректора о 
приеме на отделение произво
дится на занятиях.

П. Д. АГАПОВ.

СО СТО И ТСЯ С Л Е Т
30 октября в Доме работ

ников просвещения состоит
ся слет студенческих строи
тельных отрядов. В програм
ме слета: торжественная
часть, смотры художествен
ной самодеятельности и стен
ной печати линейных ССО, 
танцы.

Начало в 6 часов.
Все бойцы приглашаются 

в парадной стройотрядовской 
форме.

ШТАБ ССО.
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С Д Е Л А Т Ь  Я Р Ч Е  
СТУДЕНЧЕСКУЮ ЖИЗНЬ

(Окончание. Нач. на 1 стр.).
ко всем студентам универси
тета.

На комсомольской конфе
ренции также выступили: 
В. В. Головач, член партбюро 
биолого - химического фа
культета; Т. Н. Крафт, зам. 
декана; представитель от ко
митета комсомола универси
тета Э. Цожухарь и другие.

Теперь несколько слов об 
обстановке, в какой проходи
ла конференция. Многие вы
ступления, как это бывает 
обычно, звучали так, «по дол
гу службы». Никто не под
нялся из зала, не попросил 
слова, не предложил что-то 
дельное—нужное факультету 
и интересное самим студен
там. «А почему, — говорила 
в своем заключительном сло
ве Т. Бирюкова, — инициати
ва должна исходить только

от бюро комсомола?..».
Ко.мсомольцы собрались 

на свою отчетно-выборную 
конференцию, где речь шла 
не о понятиях отвлеченных, а 
о их собственных делах, но 
заинтересованного разговора 
не получилось.

Об этом равнодушии, не
активности комсомольцев го
ворила, выступая В. В. Голо
вач. «Принимать активное 
участие в жизни группы, фа
культета, университета, — 
сказала она, — обязанность 
студента».

В новый состав бюро 
ВЛКСМ вошли 11 человек. 
Секретарем бюро избран А. 
Михайлов, ассистент кафед
ры физической химии. Все 
выступающие желали новому 
комсомольскому активу энер
гии и инициативы в работе.

Е. ГАВРИЛИНА.

Г рам от ы
акт и ви ст ам

Состоялось отчетно-выбор
ное комсомольское собрание 
на физическом факультете. 
Заслушаны были отчеты сек
торов: учета, культмассового, 
спортивного и др. С докла
дом выступил секретарь бюро 
ВЛКСМ факультета Валерий 
Кирсахин. Он обстоятельно и 
полно изложил присутствую
щим о работе бюро факуль
тета за отчетный период.

В ходе выступлений наше
го комсомольского актива 
был затронут насущный воп
рос о ходе обмена комсомоль
ских документов. Это боль
шое и важное политическое 
мероприятие повысило актив
ность комсомольцев. Сейчас, 
как было отмечено в докладе, 
почти каждый комсомолец 
имеет постоянное или разо
вое поручение. При подведе
нии итогов обмена комсомоль
ских документов на факуль
тете первое место заняла 
группа бывшего первого кур
са ОФ-75 (комсорг А. Кру- 
пенникова).

Но, говоря о достигнутом, 
докладчик ниже обратил вни
мание, что на факультете 
много еще проблем, которые 
нужно решать не отклады
вая. Секретарь комитета 
ВЛКСМ подчеркнул, что 
еще низка успеваемость на

факультете, особенно на чет
вертом курсе. На сегодняш
ний день на факультете 26 
студентов имеют академиче
ские задолжности, и большой 
процент падает на четвертый 
курс.

Много внимания было уде
лено на комсомольском соб
рании активности студентов. 
Нет секрета в том, что боль
шинство комсомольцев пас
сивны, работают без огонька 
и задора. Не это ли явилось 
причиной тому, что на таком 
большом факультете не наш
лось активистов, которые 
могли бы поднять работу 
культмассового сектора? От
ветственный за это мероприя
тие Н. Малышевский явно не 
справился с таким поручени
ем.

В заключительной части 
собрания был выбран новый 
состав бюро ВЛКСМ факуль
тета, в который вошли А. 
Крупенникова, Л. Писецкая, 
Т. Харламова, В. Кирсахин 
и др. В состав комитета 
ВЛКСМ университета была 
выдвинута кандидатура Е. 
Сажиной.

Собрание закончилось 
вручением грамот комитета 
ВЛКСМ за активную работу 
по комунистическому воспи
танию молодежи, ими были 
удостоены Е. Сажина, Л. 
Острянская, А. Крупеннико
ва, Н. Моргачева и Т. Селин- 
ская. Группа комсомольцев 
была награждена значком ЦК 
ВЛКСМ «Ударник-76».

А. БОГАЙЧУК.

Зорий ЯХНИН
(Из цикла «Опять зовет 
Полярная звезда»).

Не предаю таежный неуют, 
И кровь от холодов еще

не смерзлась.
Я знаю,
Что вовеки не придут 
Ко мне ни рассудительность, 
Ни взрослость.
Опять зовет Полярная звезда. 
Опять прощальных слов

мы не сказали. 
Всхожу на белый трап.
И, как всегда,
Никто не плачет

в аэровокзале. 
Не все я объяснить

себе могу:
Все в мире ясно так 
И все так сложно.
Я, может быть,
От самого себя бегу,
А может быть,
Ищу себя тревожно.
Виски припорошило сединой, 
Так просто не смахнешь

ее рукою.
Я, воспевая звездный

непокой,
Хочу тепла 
И крыши,
И покоя.
Но вновь,
Раскинув руки,
Мчится ТУ —
Внизу грустит земля

ветров и кедров.
И сердце 
На лету 
На высоте
Двенадцать тысяч метров.

«В заполярной тундре».
Фото В. Притыкина.

П одготовка
На кафедре истории 

КПСС состоялось обсужде
ние тематики студенческих 
работ по истории КПСС, ис
тории комсомола и истории 
международного молодеж
ного движения.

Тематика рефератов, кото
рая предлагается студентам, 
обширна: о жизни и деятель
ности В. И. Ленина, о герои
ческом пути КПСС, всемир
но-исторических победах со
ветского народа на всех эта
пах социалистического и ком
мунистического строительст
ва. Кроме того, в список 
включены темы по истории 
краевой партийной организа
ции, истории красноярского 
комсомола, историко-револю
ционным памятникам* г. Кра
сноярска.

к конкурсу
Обсуждение и уточнение 

тематики студенческих работ 
"проведено в связи с подготов
кой к VII краевому конкур
су по общественным наукам, 
истории ВЛКСМ и междуна
родного молодежного движе
ния, который посвящен 60- 
летию Великой Октябрьской 
социалистической революции.

Как отмечалось на заседа
нии, первом этапом в подго
товке к конкурсу должны 
быть курсовые конференции, 
которые намечается провести 
в апреле 1977 года.

Как составную часть пер
вого тура краевого конкурса 
общеуниверситетскую науч
ную студенческую конферен
цию предполагается провести 
в декабре 1977 г., которая 
определит победителей и уча

стников II тура конкурса.
В настоящее время идет 

подготовка рефератов и за
слушивание их на семинар
ских занятиях. Как свиде
тельствует обсуждение рефе
ратов, написанных студента
ми: Е. Высотиной (гр. М-14) 
— « Образование большевист
ских организаций в Енисей
ской губернии», С. Гудовским 
(гр. М-14) — «Возникновение 
Советов рабочих депутатов. 
В. И. Ленин о сущности Со
ветов как органов восстания 
и новой революционной вла
сти», А. Ермолаевым (гр. 
М-14) — «Вооруженное вос
стание в Красноярске в 
1905 г.» и другими, направ
ление в работе взято верное, 
и некоторые из них при соот
ветствующей доработке мо
гут быть представлены на 
курсовую конференцию.

И. А. ПРЯДКО.

Читая книги, человек посто
янно обращается в библиотеку. 
Сегодня она неотделима от на
шей жизни. Библиотека —  
часть наших дней, размышле
ний, фундамент науки, культу
ры и образования.

Мы идем в библиотеку для 
того, чтобы найти необходи
мые книги, узнать о новой ли
тературе, отобрать лучшие про
изведения, определить то, что 
надо прочесть.

В отношении к библиотеке 
проявляется личность челове
ка, его общественные и граж
данские интересы.

Основой успешного обслужи
вания читателей в библиотеке 
является хорошо скомплекто
ванный фонд. В последние го
ды библиотека Красноярского 
госуниверситета создала не
плохие фонды учебной и науч
ной литературы, в том числе 
отечественных и иностранных 
журналов, насчитывающие свы
ше 165 тысяч томов. Мы, биб
лиотекари, стараемся создать 
все условия для сохранности на
шего фонда. Однако, в по
следнее время опасение за со
хранность библиотечных книг и 
журналов все более возраста
ет. Большая часть вины лежит, 
прежде всего, на самих чита
телях. Фактов безответственно
го отношения к книге очень 
много. Ежегодно увеличивает

ся количество литературы, уте
рянной студентами нашего уни
верситета. Только за три квар
тала этого года уже утеряно 
свыше 1300 экземпляров цен
ных книгі Студентом физиче
ского факультета С. Козловым 
утеряно 4 дефицитных книги, 
С. Мильчаковым (юридический

ского факультетов была выда
на книга автора Б. П. Демидо
вич — Сборник задач и упраж
нений по математическому 
анализу. Библиотека приобрела 
это учебное пособие в количе
стве 250 экземпляров. Но 85 из 
них утеряно, а 31 экземпляр на 
руках у должников.

11 мая этого года по универ
ситету был издан приказ № 409 
«Об оформлении обходных ли
стов сотрудниками и студента
ми университета при окончании 
учебного года и уходе в от
пуск». Однако, приказ частич-- 
но выполнялся только физиче
ским и математическими фа

Н А З Р Е В Ш И Й  ВОПРОС
факультет) — 3 книги, В. Кали
нин (юридический факультет) 
потерял учебник по истории 
государства и права СССР.

Библиотекари часто слышат 
в свой адрес упреки от студен
тов из-за нехватки учебников. 
Но не все знают, что по вине 
самих студентов учебников по 
криминалистике, например, 
утеряно 89 экземпляров, 49 из 
них до сих ,пор находятся на 
руках у должников. 69 экземп
ляров учебников по судебной 
статистике библиотека не на
считывает у себя в фонде. 
Книг по уголовному и граждан
скому кодексам в библиотеке 
осталось 40 экземпляров.

В этом году не всем студен
там математического и физиче

Студентами физического фа
культета утеряно в этом учеб
ном году 123 дефицитных учеб
ника, у 116 должников этого 
факультета числятся на руках 
свыше 600 экземпляров книг. 
Такие студенты, как В. Ереме
ев, В. Фельде, Т. Харченко, Н. 
Моргачева, Т. Старикова име
ют на руках с прошлого учеб
ного года по 19— 28 книг.

Из-за «деятельности» таких 
нерадивых читателей, как сту
дентки Н. Латышева (гр. Б-32), 
Н. Салыгина (гр. Б-41), М. Ми
тина (гр. Б-42), Т. Тихонова (гр. 
Б-52) и других библиотека не 
имела возможности обеспечить 
студентов биолого-химического 
факультета учебниками по зоо
логии и биометрии.

культетами. Студенты осталь
ных факультетов в нарушение 
приказа обходные листы в биб
лиотеке по окончании учебно
го года не оформляли.

Подобное безразличие к го
сударственным книгам привело 
к тому, что в правила пользо
вания библиотекой университе
та с начала этого учебного го
да были введены дополнитель
ные пункты. Читатель, утеряв
ший одну и более книг лиша
ется права пользования библио
текой на срок от одного до 
6 месяцев. Студент, рассчитав
шийся с библиотекой после 15 
июля, обеспечивается учебни
ками в последнюю очередь.

При записи в библиотеку и

выдаче литературы библиотека
ри постоянно проводят беседы 
и консультации со студентами о 
правилах пользования библио
текой, о правах и обязанностях 
наших читателей, о сроках вы
дачи литературы, о сохранно
сти печатных изданий как госу
дарственного достояния. Пра
вила библиотеки и приказ рек
тора об оформлении обходных 
листов, конечно, нужно выпол
нять.

Много внимания и сил при
ходится затрачивать работни
кам библиотеки, чтобы добить
ся возвращения задержанных 
книг. Составляем списки, сотни 
писем-напоминаний опускаем 
в почтовый ящик, звоним в де
канаты. Сколько полезного 
могли бы сделать за это вре
мя библиотекари для читате
лей.

Беспокойство за судьбу кни
ги проявлять должны не толь
ко библиотечные работники, но 
и все, кому она дорога.

Коллектив библиотеки уве
рен, что давно назревший воп
рос о сохранности литературы, 
как социалистической собствен
ности, будет разрешен нашими 
читателями в пользу книги.

Л. И. БОРИСЕВИЧ, 
ст. библиотекарь.
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